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«Nous Prions chaque Jour dans le Sanctuaire 
comme le Faisait la Première Eglise!»

La Réunion Spéciale de Prières de 
Daniel pour la première moit ié de 
l’année a commencé le 20 Février 2017 
et se tiendra pendant 42 jours jusqu’au 2 
Avril. La Présidente du Centre de Prières 
Manmin, Mme Boknim Lee conduit les 
prières et les participants pour recevoir 
les réponses de Dieu au travers de prières 
ferventes qui résonnent et atteignent le 
trône céleste. Elles se tiennent de 21h 
à 23h40 les jours de semaine et 23h le 
week-end, mais pas le Vendredi en raison 
de la Veillée de Vendredi.

Daniel a reçu la réponse à sa prière le 
21ème jour (Daniel 10:12-14) et la réunion 
de prières a été appelée Réunion de 
Prières de Daniel selon le cas de Daniel. 
Le Centre de Prières de Manmin a tenu 
une nouvelle session de prières chaque 21 
jours sous différents sujets de prières et 
conduit des Réunions Spéciales de Prières 
de Daniel sur deux sessions consécutives 
deux fois l’an. La première réunion de 
2017 se tient sur le sujet principal, «Le 
Fruit des Larmes du Berger.»

La louange préliminaire commence à 
20h40, et le 20 Février, le premier jour, 
les participants ont reçu la prière du 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee qui 
a prié à partir de la Maison de Prières à 
la Montagne. Le 2 Avril, le dernier jour, 
le Dr. Lee va à nouveau prier pour les 
bénédictions.

Les membres actuels de près de 11.000 

églises branches ou associées en Corée 
et en dehors assistent à la réunion via 
GCN ou Internet (www.gcntv.org). Il 
y a un nombre de participants via les 
retransmissions enregistrées à cause des 
décalages horaires. Il y a de nombreux 
membres qui ont accompli le cœur du 
Seigneur, évangélisé leurs familles et ont 
reçu des bénédictions dans leurs affaires, 
reçu des solutions à leurs problèmes 

et accompli les désirs de leurs cœurs 
en priant dans les Réunions Spéciales 
de Pr ières de Daniel  (h istoi res et 
témoignages en page 4).

Les membres de l’Eglise Centrale 
Manmin se sont réunis dans le sanctuaire 
chaque jour, avec une seule pensée 
comme les membres de la Première 
Eglise. Ils ont prié pour l’évangélisation 
nat ionale, la Mission mondiale, le 

royaume de Dieu et Sa just ice. De 
telles prières les ont aidés à grandir 
spirituellement et à étendre le royaume de 
Dieu. Et cela a travaillé comme une force 
pour que l’église proclame la Parole de vie 
et les œuvres puissantes à de nombreuses 
personnes partout dans le monde et de 
grandir en tant que méga église qui a près 
de 11.000 églises branches ou associées 
en seulement 35 ans.

Le 15 Février 2017 à 11h, s’est tenue la 25ème cérémonie de 
remise des diplômes du Séminaire de l’Alliance Théologique de 
Sanctification et du 10ème Séminaire Manmin International. 
Le Pasteur Joongwon Lee, Directeur des affaires académiques 
a présidé, l’Ancien Boaz J. lee a prié et la Chorale Voix Céleste 
a donné une louange spéciale. Le Pasteur Sangtae Kim a prêché 
le message basé sur 2 Corinthiens 9:10 sous le titre «Au départ 
de ce qui est petit.» Un rapport des Affaires Académiques 
fut présenté et le Dr. Esther Chung, 
Présidente des séminaires, a présenté 
les diplômes de f in d’études aux 
diplômés. Le prix du Conseil est 
revenu au Pasteur Kwankyu Lee 
(Photo) et le prix du Président au 
Pasteur Jiyoung Lee.

Comme résultat à leurs effor ts 
de faire grandir spir ituellement 
d e s  p a s t e u r s  c o m p é t e n t s ,  d e s 
missionnaires et des ouvriers Lévites 
(ouvriers à plein temps de l’église), 

beaucoup de diplômés dans cette 25ème cérémonie avaient déjà 
commencé leur ministère en tant que missionnaires outremer, 
pasteurs d’églises branches, pasteurs de paroisses, conseillers 
pasteurs de l’Eglise Centrale ou ouvriers Lévites.

En 2017, le Dr. Esther Chung a été instaurée en tant que 
Présidente du Séminaire de l’Alliance Théologique de 
Sanctification sous la providence de Dieu. Elle a l’intention non 
seulement de former plus de pasteurs, mais aussi de nombreux 

ouvriers dans de nombreux domaines. 
Dans  les  premières  e t  deu x ièmes 
années, les étudiants sont enseignés 
ensemble pour la croissance de leur foi 
et l’augmentation de leurs compétences, 
et à partir de la troisième année, ils 
choisissent ent re continuer comme 
pasteur, missionnaire, ouvrier Lévite ou 
ouvrier non Lévite. Dans la quatrième 
année, ils sont nommés aux positions 
soit de pasteur soit d’ouvrier Lévite selon 
leurs performances.

Pasteurs, Missionnaires et Ouvriers Lévites

Dans la Réunion de Prières de Daniel, un grand nombre de membres partout dans le monde prient ensemble au travers de GCN ou Internet et ils ont constamment reçu des 
réponses et des bénédictions. Lors de la Réunion Spéciale de Prières de Daniel, particulièrement, ils tiennent une Cérémonie de remise des Prix le dernier jour.

Deux Sessions Consécutives de Réunions Spéciales de Prières de Daniel Ont Commencé



Le Chemin du Salut Humain
 Préparé Avant les Temps
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Vous pourriez rencontrer des gens qui 
se demandent pourquoi il n’y a point 
d’autre nom qui nous ait été donné par 
lequel nous puissions être sauvés si 
ce n’est le nom de Jésus-Christ. Vous 
pourriez même avoir rencontré des gens 
qui sont critiques à ce sujet. Examinons 
maintenant les raisons pour lesquelles 
seul  Jésus-Chris t  peut  être  notre 
Sauveur.

1. Le Chemin du Salut Humain 
Préparé avant les Temps 

Sans avoir expérimenté la misère 
et la détresse, les gens ne peuvent pas 
apprécier le bonheur. Ce n’est que 
lorsque les gens souffrent d’affl ictions et 
de chagrins qu’ils peuvent comprendre 
la valeur du véritable bonheur et en 
être reconnaissants de tout leur cœur. 
Dieu a placé l’arbre de la connaissance 
du bien et du mal et a empêché Adam 
d’en manger de sorte que les hommes 
pu i s sen t  comprendre  un  jou r  l a 
relativité. Dieu a aussi donné à Adam 
un libre arbitre par lequel il pourrait 
prendre les décisions de son choix. 
Adam a finalement abandonné le 
commandement de Dieu et a mangé de 
l’arbre de la connaissance du bien et du 
mal.

En observant le processus au travers 
duquel les gens deviennent de nos 
jours souillés par le péché et le mal 
nous aidera à comprendre le processus 
par lequel le mal est entré en Adam. 
Par exemple, un enfant qui ne cesse 
de frapper les autres enfants n’était 
pas comme cela depuis le début. Bien 
sûr, il a en lui des attributs pécheurs à 
cause du péché originel avec lequel il 
est né. Jusqu’à ce qu’il développe cette 

habitude de frapper les autres enfants, 
il y avait un processus par lequel cet 
enfant a accepté cette mauvaise pratique. 
D’abord, il a dû voir des gens frapper 
les autres, et il l’a imité lui-même une 
ou deux fois et il est devenu quelqu’un 
qui habituellement frappe les autres.

De son plein gré, Adam a mangé de 
l’arbre de la connaissance du bien et du 
mal après être tombé dans la tentation du 
serpent. Comme Dieu l’avait prévenu, 
«Tu mourras certainement,» l’esprit 
d’Adam est mort. La communication 
d’Adam avec Dieu était interrompue et 
il est devenu esclave de l’ennemi diable.

Cela a été fait comme le dit Romains 
6:16, «Ne savez-vous pas qu’en vous 
livrant à quelqu’un comme esclaves 
pour lui obéir, vous êtes esclaves de 
celui à qui vous obéissez, soit du péché 
qui conduit à la mort, soit de l’obéissance 
qui conduit à la justice?» A ce moment, 
Adam a dû donner l’autorité et la gloire 
qui lui avaient été données en tant 
que dirigeant de toutes les créatures à 
l’ennemi diable (Genèse 1:28; Luc 4:6).

Depuis lors, au fil du temps, le cœur 
de l’homme a accru en méchanceté. 
L’ennemi diable aussi apporte les 
maladies, la pauvreté, les désastres, 
les larmes, les chagrins et le tourment 
aux gens et il finira par les amener en 
enfer. Cependant, la providence de 
Dieu ne consiste pas à les conduire à la 
perdition en enfer, mais de les conduire 
à expérimenter la relativité dans ce 
monde, de devenir cultivés et qualifiés 
pour entrer dans le Ciel.

Comme Dieu savai t  à  l ’avance 
qu’Adam mangerait de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal dès le 
moment où Il avait planifié la culture 
humaine, Il a préparé le chemin du 
salut pour l’humanité pécheresse et ce 
chemin est Jésus-Christ. Mais jusqu’à ce 
que le temps soit arrivé, Dieu a caché le 
chemin.

2. Le Chemin du Salut pour 
l ’ H u m a n i t é  e t  l a  L o i  d e  l a 
Rédemption de la Terre 

A l o r s ,  c o m m e n t  l ’ h u m a n i t é 
pécheresse peut-elle atteindre le salut? 
Dieu fait et exécute toutes choses dans 
Son amour et Sa justice. Parce que Dieu 
fait toutes choses dans le cadre de la loi 
et de l’ordre spirituels, Son pardon et le 
salut des pécheurs sont aussi exécutés 
dans Sa parfaite justice.

Selon la loi spirituelle qui déclare, 

«Le salaire du péché, c’est la mort,» 
quelqu’un devait payer le salaire de 
notre péché à notre place pour tous 
nous sauver, nous les pécheurs. C’est 
pourquoi Jésus, le Fils de Dieu est 
devenu chair, est venu sur cette terre 
et  est  mort sur une croix en bois 
pour racheter tous les humains des 
péchés. Les gens qui ne croient pas 
en ces choses demandent cependant, 
«Pourquoi, ne recevons-nous le salut 
que si nous croyons en Jésus-Christ?»

Cependant la Bible nous dit dans 
Actes 4:12, «Il n’y a de salut en aucun 
autre; car il n’y a sous le ciel aucun 
autre nom qui ait été donné parmi les 
hommes, par lequel nous devions être 
sauvés.» Personne d’autre, si ce n’est 
Jésus ne peut être le Sauveur et personne 
ne peut recevoir de salut sans L’accepter 
comme son Sauveur.

Alors pourquoi Jésus est-Il notre 
seul Sauveur? C’est à cause de la loi 
spirituelle. Toute l’humanité était 
destinée à la mort à cause du péché 
d’Adam selon la loi spirituelle, «Le 
salaire du péché, c’est la mort.» Lorsque 
tous les hommes sont devenus esclaves 
de l’ennemi diable et Satan, la loi 
spirituelle qui dit, «Ne savez-vous pas 
qu’en vous livrant à quelqu’un comme 
esclaves pour lui obéir, vous êtes 
esclaves de celui à qui vous obéissez,» a 
été appliquée.

Selon quelle provision de la loi 
spirituelle, l’humanité pécheresse peut-
elle recevoir le pardon et le salut? Nous 
pouvons trouver une réponse à cette 
question dans la «Loi de la Rédemption 
de la Terre» dans la Bible.

Lévitique 25:23-25 déclare, «Les 
terres ne se vendront point à perpétuité; 
car le pays est à moi, car vous êtes 
chez moi comme étrangers et comme 
habitants. Dans tout le pays dont vous 
aurez la possession, vous établirez le 
droit de rachat pour les terres. Si ton 
frère devient pauvre et vend une portion 
de sa propriété, celui qui a le droit de 
rachat, son plus proche parent, viendra 
et rachètera ce qu’a vendu son frère.» 
Cette provision de la loi a été établie 
eu égard à des transactions incluant le 
sol en Israël et elle est aussi appliquée à 
l’homme qui est formé de la poussière 
de la terre.

Dieu a divisé et distribué le pays de 
Canaan selon chaque tribu et famille en 
Israël et comme tout le pays appartenait 
à Dieu, l’homme ne pouvait le vendre 

comme il le voulait. Si le propriétaire 
d’une terre devenait pauvre et était 
forcé de la vendre, son plus proche 
parent pouvait la racheter et la restituer 
au propriétaire. Cachée dans cette loi 
de la Rédemption du Pays, se trouve 
le chemin du salut pour l’humanité 
pécheresse. C’est parce que la loi 
de vendre et de racheter la terre est 
directement relatée à l’homme qui avait 
été formé de la poussière de la terre.

Dans Genèse 3:19, Dieu dit à Adam, 
«C’est à la sueur de ton visage que tu 
mangeras du pain, jusqu’à ce que tu 
retournes dans la terre, d’où tu as été 
pris; car tu es poussière, et tu retourneras 
dans la poussière.» Dans Genèse 3:23, 
nous lisons, «Et l’Eternel Dieu le chassa 
du jardin d’Eden, pour qu’il cultivât la 
terre, d’où il avait été pris.»

La loi de la rédemption du pays a 
une relation directe avec le chemin par 
lequel l’homme, qui a été tiré du sol et 
livré à l’ennemi diable, peut être ramené 
à Dieu. Tout comme la terre appartient à 
Dieu, Il a stipulé que l’autorité d’Adam, 
qui en essence Lui appartient, ne peut 
pas être «vendue éternellement.»

Ceci était la loi et la loi acceptée à la 
fois par Dieu et par l’ennemi diable au 
moment où Adam avait péché et a été 
livré à l’ennemi diable. Donc, malgré 
qu’Adam soit devenu un esclave de 
l’ennemi diable et forcé de lui remettre 
toute son autorité, à l’apparition d’un 
individu qui pourrait satisfaire à la loi 
de la rédemption du pays, l’ennemi 
diable doit remettre ce qui lui avait «été 
transféré.»

C o m m e  D i e u  s a v a i t  d ’ a v a n c e 
qu’Adam mangerait de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal, Il 
avait préparé le Sauveur qui satisferait 
à toutes les provisions de la loi sur la 
rédemption du pays, et ce Sauveur est 
Jésus-Christ. Ceci sera poursuivi dans 
le prochain numéro des Nouvelles de 
Manmin.

Chers frères et sœurs en Christ, Dieu 
a préparé Jésus-Christ et a caché le 
mystère avant le commencement des 
temps. Lorsque le moment fut venu, 
Jésus est venu sur la terre dans la 
chair et a accompli sa mission en tant 
que Sauveur. Je prie dans le nom du 
Seigneur que vous croirez en Jésus-
Christ le Sauveur, confesserez votre foi 
en Lui et en faisant cela, accéderez au 
salut.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, 
par lequel nous devions être sauvés» (Actes 4:12). 
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Un Vase pour des Réponses Rapides
«Bien-aimés, si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons de l’assurance devant Dieu. «Bien-aimés, si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons de l’assurance devant Dieu. 

Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses 

commandements et que nous faisons ce qui lui est agréable» (1 Jean 3:21-22).commandements et que nous faisons ce qui lui est agréable» (1 Jean 3:21-22).

Dieu peut donner la réponse à n’importe quelle prière pour Ses enfants bien-aimés, et il se plaît à donner des réponses. Dieu peut donner la réponse à n’importe quelle prière pour Ses enfants bien-aimés, et il se plaît à donner des réponses. 

Mais nous devons comprendre comment faire descendre rapidement Mais nous devons comprendre comment faire descendre rapidement 

Ses réponses et les mettre en action. Examinons certaines voies.Ses réponses et les mettre en action. Examinons certaines voies.

La raison pour laquelle Dieu fait des miracles et des signes c’est 
qu’il désire que même une seule âme de plus ait la foi par laquelle elle 
puisse être sauvée et aller au Ciel. Bien que vous expérimentiez Ses 
grandes œuvres, cela n’aura cependant aucun sens si vous changez 
votre cœur et vous vous détournez de Dieu.

Dans Luc 17:11-19, Jésus a guéri dix lépreux mais neuf d’entre 
eux sont partis et un seul est revenu et a glorifié Dieu. Les neuf 
pouvaient être guéris par la puissance de Jésus bien qu’ils n’aient pas 
suffi samment de foi pour être guéris. De même aujourd’hui, la plupart 
de ceux qui sont guéris sans une telle foi spirituelle changent et partent. 
C’est pourquoi, pour recevoir les réponses de Dieu, nous devons avoir 
une foi digne pour expérimenter Sa puissance. C’est Seulement quand 
nous nous tenons avec une foi par laquelle nous pouvons être sauvés, 
que nous pouvons recevoir les vraies bénédictions et réponses.

Bien sûr, quelqu’un qui a un désordre mental, qui souffre de 
possession démoniaque, ou des jeunes enfants ne peuvent avoir la foi 
par eux-mêmes. Alors leurs parents ou leurs proches peuvent prier 
pour eux avec foi et amour. Lorsqu’ils chassent les péchés, deviennent 
sanctifiés, marchent dans la lumière avec une aspiration pour un 
meilleur lieu de séjour au Ciel pour des gens malades, ils peuvent aussi 
recevoir des réponses.

Par-dessus tout, ils doivent comprendre à quoi ressemble la foi dans 
le Seigneur, ils doivent aimer Dieu de tout leur cœur et devenir les 
enfants bien-aimés de Dieu.

Si quelqu’un calcule, il ne donnera que s’il reçoit. Quand il reçoit un, 
il donne un. Quand il donne un, il veut recevoir un en retour. Ce type 
de personne pense qu’il faut rendre la grâce et si d’autres personnes ne 
lui rendent pas sa grâce, il se sent mal à l’aise. Il s’attend à recevoir de 
la grâce de Dieu parce qu’il s’est dévoué et a beaucoup semé. S’il ne 
reçoit pas autant de grâce qu’il pense qu’il le devrait, il se sent déçu et 
troublé.

Le Dieu d’amour pardonne, et pardonne encore. Il pardonne même à 
ceux qui blessent son cœur en péchant, du moment qu’ils se repentent. 
Lorsque nous plantons quelque chose pour Dieu avec foi et amour, il 
nous rendra avec une bonne mesure serrée, secouée et qui déborde, et 
cela trente, soixante ou cent fois. L’amour de Dieu est tellement grand 
que nous ne pouvons même pas imaginer la profondeur de Son cœur et 
Sa grandeur.

Si vous réalisez Son grand amour, vous vous sentirez tellement 
heureux en pensant à Son amour et vous n’épargnerez rien, même 
tous vos biens et votre vie. Vous ne penserez pas, «J’ai tellement fait, 
mais rien n’a été fait pour moi.» Vous penserez seulement à ce que 
vous pouvez Lui donner et vous le ferez avec diligence. Vous pourriez 
rendre grâces continuellement et le louer parce que vous pensez 
toujours à la grâce que vous avez reçue de Dieu sans aucun coût dans 
votre vie.

Marie de Magdala a ressenti le vrai amour et la vérité quand elle a 
rencontré Jésus. Elle s’est sentie réconfortée et compensée pour sa vie 
douloureuse uniquement parce qu’elle l’a rencontré. Son amour et son 
service pour Lui n’ont jamais changé peu importe les circonstances. 
Parce qu’elle possédait un tel cœur, elle a pu être guérie de toutes 
sortes de maladies en une fois et a été la première personne qui a 
témoigné de la résurrection du Seigneur.

Comme elle l’a fait, nous devons ressentir l’amour de Dieu au plus 
profond de nos cœurs et atteindre le vrai amour. Nous devons chasser 
les pensées charnelles et demander la foi spirituelle. Si vous aimez 
réellement Dieu, vous ne serez pas déçus même si vous n’avez pas reçu 
ce que vous attendiez.

Supposons que quelqu’un avec une déficience congénitale veuille 
recevoir la guérison. Il doit posséder une foi qui plaît à Dieu et remuer 
Son cœur. L’œuvre de Dieu de guérir des infirmités n’appartient à 
aucune connaissance mondaine ni conjecture logique. Donc, si une 
quelqu’un utilise une telle connaissance mondaine, il ne peut avoir de 
foi véritable.

Il doit démolir les pensées charnelles et plaire à Dieu. Ainsi, il 
accomplira la justice qui bouge le cœur de Dieu. S’il accomplit la 
justice, on lui donnera la foi pour la guérison et Dieu travaillera sur 
lui.

L’Ancien Testament dit qu’un médium, un spirite et un adorateur 
d’idoles doivent être lapidés à mort de sorte qu’ils soient détruits 
(Lévitique 20; Deutéronome 13, 17). Une famille qui a grandement 
adoré des idoles connaît beaucoup d’épreuves et de problèmes (Exode 
20:3-6). Bien qu’ils fi nissent par adorer Dieu, leur vie chrétienne peut 
être perturbée et ils peuvent s’assoupir pendant les cultes d’adoration. 
Ils peuvent ne pas comprendre la Parole de Dieu, bien qu’ils l’aient 
entendue de nombreuses années, ou ils peuvent être incapables de 
prier.

De plus, si quelqu’un pratique la divination ou les enchantements en 
communication avec des esprits impurs ou vend son esprit, c’est une 
infraction à la souveraineté de Dieu et cela franchit la limite en tant 
que personne. La colère de Dieu viendra sur lui et les esprits impurs le 
verront comme leur proie. Ils essayeront tout pour l’arrêter de croire en 
Jésus-Christ bien que cette personne essaye de devenir un chrétien.

Pour quelqu’un qui a construit un tel sérieux mur de péchés devant 
Dieu, c’est une grande bénédiction pour lui d’être capable de croire en 
Dieu et d’être sauvé. Il doit rendre grâces pour la grande bénédiction, 
prier constamment et offrir des cultes d’adoration avec foi. Alors Dieu 
accomplira les désirs de son cœur. Mais il pourrait devoir fournir 
beaucoup plus d’efforts pour recevoir la réponse, mais s’il prie sans 
cesse dans la foi, il peut recevoir la grâce de la repentance et être 
conduit aux réponses et aux bénédictions.

◈◈  Ayez de l’Assurance dans la Foi pour Etre SauvéAyez de l’Assurance dans la Foi pour Etre Sauvé

◈◈  Vivez une Vie avec des Louanges et Vivez une Vie avec des Louanges et 
des Remerciements incessantsdes Remerciements incessants

◈◈  Ressentez l’amour véritable du fond de votre coeurRessentez l’amour véritable du fond de votre coeur

◈◈  Détruisez le Mur de Péché dans la Détruisez le Mur de Péché dans la 
Repentance et Priez avec FoiRepentance et Priez avec Foi
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J’avais un œdème lymphatique 
congénital même à mon plus jeune 
âge. Ma jambe gauche était gonflée 
et j’avais un suintement douloureux. 
Ma grand-mère m’a conduit dans 
une clinique pour les handicapés 
et je devais toujours prendre des 
médicaments.

Je voulais jouer comme les autres 
enfants mais je ne pouvais pas 
marcher normalement à cause de 
ma jambe. Je me sentais triste et 
douloureux. Je ne pouvais pas me 

déplacer sans quelqu’un qui m’aide. 
Je ne pouvais bouger qu’avec l’aide 
de ma g rand-mère.  Lorsque la 
douleur était tellement grande, je ne 
pouvais pas aller à l’école.

En Septembre 2016, ma grand-
mère a entendu qu’un pasteur coréen 
visiterait l’église du Dieu Vivant 
et que je pourrais être guéri si je 
recevais sa prière. Elle m’a suggéré 
d’y aller ensemble. Je suis allé à 
l’église pour la première fois et j’ai 
reçu la prière du Révérend Heesun 

Lee avec le mouchoir (Actes 19:11-
12).

Après la prière, mes jambes se 
sont senties tellement différentes. 
J’ai reçu de la force dans mes jambes 
et j’ai pu marcher. Je n’avais plus 
mal. C’était comme dans un rêve. 
Le gonflement de ma jambe s’était 
résorbé et je pouvais jouer avec des 
amis et même jouer au football. 
Maintenant, ma mère et mon grand 
père viennent aussi à l’église. Je 
rends grâce au Seigneur.

Frère Laigerma, 11 ans, Eglise Manmin de Kinshasa, RD Congo

«Je ne Pouvais pas Bien Marcher 
Mais Maintenant je Joue Même au Football!»

J’avais l’habitude de négliger la prière en utilisant 
mon travail comme excuse. Quand mon pasteur de 
paroisse me demandait de prier, je ne le faisais pas. 
Je suis désolée de ne pas avoir obéi. Cependant j’ai 
commencé à prendre des pauses au travail pour 
aider ma fille à prendre soin de son bébé et j’ai 
commencé à assister aux Réunions de Prières de 
Daniel il y a deux ans. J’ai commencé à ressentir la 
joie donnée par la prière.

En 2016, j’avais une soif particulière pour la 
Réunion Spéciale de Prières de Daniel qui se 
tenait à partir du 10 Octobre. À ce moment là, je 
toussais depuis deux mois à cause d’une bronchite 
asthmatique chronique et j’ai même perdu la voix. 
Je voulais être guérie par Dieu. Avec une telle forte 
attente, je parcourais tout le chemin vers l’Eglise 
Centrale à Guro-dong, Séoul depuis ma maison 
à Sanbon, dans la province de Gyeonggi-do au 
moyen de divers bus et métros. Mais ce n’était pas 
difficile pour moi. Quand j’arrivais, je buvais de 
l’Eau Douce de puissance de Muan avec foi et je 
priais.

Comme j’ai eu la rougeole dans ma prime 
enfance, j’ai eu une bronchite asthmatique 
chronique. Quand je commençais à tousser, cela 
ne s’arrêtait pas pendant plusieurs mois. Cela a été 

mon pire problème dans la vie. Les 21 premiers 
jours, je ne pouvais pas louer ni prier avec ma voix 
à cause de la toux et cela me perturbait. 

Cependant, le 31 Octobre lorsque la deuxième 
session de la Réunion de Prières Spéciales de 
Daniel a débuté, une œuvre étonnante du Saint-
Esprit s'est produite en moi. Ce jour-là, j’étais 
heureuse même lorsque j’ai quitté ma maison 
pour l’église.Dès le moment où je suis entrée dans 
le sanctuaire, j’ai ressenti une grande grâce. J’ai 
commencé à verser des larmes et la grâce de la 
vraie repentance m’a été donnée dès la louange de 
début.

Je me suis repentie d’avoir blâmé les autres et de 
m’être énervée sans vivre selon la Parole de Dieu 
bien que le grand Dieu d’amour m’avait sauvée 
et me conduisait vers la Nouvelle Jérusalem. J’ai 
prié avec des larmes et un nez coulant pendant 
longtemps. J’ai ressenti le feu du Saint-Esprit 
brûler mon corps entier de la tête aux orteils. Je 
sentais comme des chocs électriques.

Alors, j’ai cessé de tousser et je pouvais parler 
avec ma voix. J’étais tellement heureuse que j’ai 
offert ma reconnaissance avec ma voix chaque jour 
et j’ai terminé la seconde session de la Réunion 
Spéciale de Prières de Daniel. Depuis lors, j’ai été 

en bonne santé sans aucun problème.
Le 7 Décembre, j’ai trouvé une autre chose 

étonnante qui s’est produite pour moi. J’avais eu 
trois myomes utérins depuis dix ans et ils avaient 
grandi de 1 à 3cm. On m’a dit que je devrais subir 
une opération chirurgicale s’ils devaient encore 
grandir un peu. Le 7 Décembre, je me suis rendue 
à l’Hôpital Samsung de Séoul pour un examen 
régulier des myomes. Mon médecin a secoué la 
tête et a déclaré qu’il n’y avait aucun myome aux 
ultrasons.

J’étais tellement surprise que je lui ai demandé 
de vérifier à nouveau mais il a répété aucun. A ce 
moment je me suis souvenue que j’avais reçu le 
feu du Saint-Esprit lors de la Réunion Spéciale de 
Prières de Daniel et que je me suis sentie en bonne 
santé et légère dans mon corps. Tout avait alors 
disparu.

J’ai encore beaucoup de défauts, mais Dieu m’a 
donné une grâce étonnante pour que je puisse avoir 
la plénitude. Je Lui donne toute reconnaissance 
et gloire. Je remercie le Pasteur Principal le Dr. 
Jaerock Lee qui prie pour moi en tout temps et 
à Mme Boknim Lee qui conduit la Réunion de 
Prières de Daniel remplie du Saint-Esprit chaque 
soir.

«Par le Feu du Saint-Esprit, 
J’ai été Guérie de Bronchite 

Asthmatique Chronique et les 
Myomes Utérins ont Disparu!»

                           Diaconesse Eunhee Kim, 57 ans, 29ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact


